



SENADORA ARAVENA PIDE QUE GOBIERNO PONGA URGENCIA A LEY DE INTELIGENCIA

La legisladora dijo que, "si el Gobierno quiere enfrentar a los terroristas que operan en la macrozona sur se debe poner urgencia a la ley de inteligencia para desarticular estas orgánicas".

Una carabinero resultó herida con impactos de perdigón, tras una emboscada registrada en el sector rural de Victoria. La uniformada, quien de manera providencial se encuentra fuera de riesgo vital, había acudido tras recibir una denuncia por supuesto incendio en el sector. Sin embargo, al llegar al lugar, los carabineros fueron atacados con disparos percutados por desconocidos.

Minutos más tarde, en otro sector rural de la misma comuna, desconocidos incendiaron maquinaria y un camión, que prestaban servicios en obras de mejoramiento de caminos. En el lugar dejaron pancartas, en las que aseguran que "no se permitirán proyectos del Estado", y adjudican el ataque incendiario al grupo Resistencia Mapuche Malleco.

Ante esto, la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, sostuvo que se trata de "atentados, donde terroristas de Resistencia Mapuche Malleco atacan a carabineros y, además, incendian dos maquinarias y un camión. Si bien hoy nos dicen que los hechos de violencia han disminuido, hay que ser claros: esta disminución se debe al trabajo desplegado por el estado de excepción en la macrozona sur", enfatizó la legisladora.

"En lienzos rechazan el trabajo que hace el Estado para mejorar caminos, pero cuando se trata de recibir beneficios, estatales son los primeros en la fila", cuestionó.

La senadora, autora del proyecto de Ley de Usurpaciones, y coautora de la Ley Antiterrorista, planteó que, si bien "el delegado presidencial visita a una carabinera baleada en uno de los ataques, el gobierno debe decidirse y actuar antes de que estos ocurra", y añadió que "si el Gobierno quiere enfrentar a los terroristas que operan en la macrozona sur se debe poner urgencia a la ley de inteligencia para desarticular estas orgánicas". **T2**